



## La Confederación Hidrográfica del Cantábrico finaliza los trabajos de acondicionamiento, conservación y mejora del río Piloña, en Vega de Tresali (Nava)

Nota de prensa

**28 de agosto de 2020-** La Confederación Hidrográfica del Cantábrico ha finalizado los trabajos de acondicionamiento, conservación y mejora del río Piloña, en el entorno de la localidad de Vega de Tresali, en el término municipal de Nava.

Los trabajos se iniciaron el 6 de agosto y finalizaron el 10 de agosto, y han consistido en la retirada de árboles caídos sobre el cauce y acarreos acumulados en el entorno del puente próximo a la mencionada localidad, que provocaban el desbordamiento de las aguas ante episodios de fuertes precipitaciones. La realización de estos trabajos ha supuesto una inversión final de 3.850,00 euros.

Estos trabajos se realizaron a través de la empresa pública Tragsa dentro del Programa de mantenimiento y conservación de cauces que desarrolla CHCantábrico, fundamentalmente fuera de las zonas urbanas donde estas labores son competencia de los ayuntamientos. Durante el pasado año 2019 se invirtieron en Asturias 2,1 millones de euros (con un total de 193 actuaciones repartidas en 53 municipios).



Localización de las actuaciones







